

Radeln entlang der Wolfach

ESV-Radtour am 11.08.2024

Beim Eisenbahner Sportverein Pocking hieß es mal wieder in die Pedale treten. Auf dem Programm stand ein Tour entlang der Wolfach. Die Anfahrt verlief über Tettenweis nach Schmidham und dann über Thanham und Dorfbach nach Ortenburg. Ein kleiner Zwischenstopp am schön geschmückten Marktplatz musste schon sein, bevor dann der Wolfachradweg begann. Wunderbar und ohne große Steigungen führt der Radweg entlang der ehemaligen Bahntrasse vorbei am Kloster Neustift, bevor es dann in den schattigen Teil entlang der Wolfach geht. Wieder heraus aus dem Auwald ist dann bereits die idyllische Stadt Vilshofen und das Kloster Schweiklberg in Sicht. Gerade recht zur Mittagszeit war dann der Biergarten des Wolferstetter Kellers erreicht. Nach einer ausgiebigen Rast radelte die elfköpfige Truppe auf dem gleichen Weg zurück bis Steinkirchen. Hier wählte man einen kleinen Abstecher über Würding hinauf nach Hasltreith, wo sich ein herrlicher Blick auf St. Salvator bot. Über Schratzenberg und Kemading führte der Weg zurück nach Schmidham. Eine Erfrischung im Klostercafe Tettenweis rundete den Ausflug bei hochsommerlichen Temperaturen ab. Nach ca. 64 km endete die Tour wieder am Bahnhof Pocking.

